



13 de junio de 2023

JUSTICIA**Niegan a Lozoya prescripción de caso Odebrecht, sigue preso**

La defensa de **Emilio Lozoya** sufrió un fuerte revés, luego que el *Juzgado Primero de Distrito de Amparo en materia Penal* desechó el juicio de amparo con el que pretendían que el juez de control del *Reclusorio Norte* resolviera sobre su solicitud de prescripción de los delitos que pesan sobre él en el *caso Odebrecht*.

DERECHOS HUMANOS**Denuncian 18 ONG's persecución judicial de opositores en Zimbabwe**

Dieciocho organizaciones defensoras de los derechos civiles, usando como ejemplo el caso del diputado **Job Sikhala**, ahora reo de la prisión máxima de máxima seguridad de *Chikurubi* por "*dos acusaciones falsas de obstrucción del curso de la justicia y violencia pública*", según las organizaciones; han pedido al presidente de **Zimbabwe** el fin de la "*persecución judicial*" de políticos de la oposición y activistas pro democracia en el país africano.

Sikhala, señalado por aparecer en redes sociales amenazando con vengarse de los asesinos de una activista, está igualmente acusado de incitar a la violencia pública por pedir protestas antigubernamentales en el país.

SEGURIDAD PÚBLICA**Ingresa comando a palenque clandestino y asesina a tres**

La medianoche del sábado, en la *comunidad La Venta*, en **San José Iturbide, Guanajuato**, se registró una balacera en un palenque de gallos clandestino, que dejó como saldo fatal tres hombres muertos y cuatro personas lesionadas, entre ellas una mujer y un menor. En la escena se recopilaron cartuchos percutidos, se resguardó el lugar y se desplegó un operativo para buscar a los responsables, que no ha tenido éxito.

NACIONAL**Plan A de Ebrard, ganar candidatura y presidencia; Plan B, dar puesto a Claudia**

Con un "*nosotros vamos a ganar, hoy estoy presentando mi renuncia, porque estamos resueltos a participar*", mensaje dado en el piso dos de la Librería Porrúa; el ahora exsecretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, reafirmó sus intenciones de buscar la *Presidencia de México*. Dijo **Ebrard Casaubon** que antes se presentó en *Palacio Nacional*, para reafirmar ante el presidente **López Obrador** su decisión de renunciar en busca de la candidatura presidencial que Morena enmascara con el título de *Coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación*. Agregó que sólo tiene un plan de acción. "*Aquí no hay planes B, el plan A es ganar y vencer*". Aunque también mencionó: "*mi plan B es invitar a Claudia como secretaria de Gobernación*". Y en respuesta al movimiento, hace unos minutos **López Obrador** anunció que la embajadora de **México** en **Chile**, **Alicia Bárcena** reemplazará a **Marcelo Ebrard** en la secretaría, ya que "*es una mujer inteligente y capaz*", comentó.

INTERNACIONAL**Relacionan triple asesinato e intento de atropellamiento**

La policía de **Nottingham** reportó la detención de un hombre y que investiga otro incidente que podría estar relacionado, en el que una camioneta intentó atropellar a tres personas.

Un testigo dijo que escuchó "*gritos horribles y espeluznantes*" y que miró por la ventana de su casa y vio a un "*hombre negro vestido de negro con una capucha y una mochila que forcejeaba con algunas personas*", un hombre y una mujer. "*Lo vi apuñalar primero al muchacho y luego a la mujer. Fueron apuñalamientos repetidos (...) luego, el atacante simplemente caminó por Ilkeston Road tan tranquilo*", relató. Otro hombre fue encontrado muerto en otra calle de la ciudad, a unos 200 km al norte de **Londres**.

DEPORTES**Nuggets reina en la NBA, a costa del Miami Heat**

El día más importante en la historia de las duelas de **Denver** llegó anoche, después de 56 años de existencia; luego de que el equipo de **Colorado** consiguió su primer anillo de la NBA. Los **Nuggets** se coronaron a costa de **Miami Heat**, que sumó su tercera derrota consecutiva en las finales; teniendo a **Jokic** como emblema. Este serbio, dos veces ganador del MVP, dormía entre bombardeos en Serbia, tomaba tres litros de refresco diarios y lloraba de niño porque no quería entrenar.

CULTURA**Y sí, 'Los pilares de la Tierra' de Follet tendrá quinta parte**

El mega vendedor de libros **Ken Follett**, publicará el 26 de septiembre de manera simultánea en todo el mundo "*La armadura de la luz*", quinto volumen de la saga "*Los pilares de la Tierra*", que ya acumula unos 50 millones de ejemplares vendidos. El escritor británico ha vendido hasta ahora más de 188 millones de ejemplares de sus 36 libros, que han sido editados en más de 80 países y en 33 idiomas.

